

# PARTAI

## Babinsa Koramil 12/Mranggen Melaksanakan Komsos Jelang Pilkada Serentak 2024

Agung widodo - [DEMAK.PARTAI.OR.ID](http://DEMAK.PARTAI.OR.ID)

Nov 11, 2024 - 10:41



*Menjelang Pilkada Serentak 2024, Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak, Koptu Sumijan, semakin intensif melakukan kegiatan Komunikasi Sosial*

DEMAK - Menjelang Pilkada Serentak 2024, Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak, Koptu Sumijan, semakin intensif melakukan kegiatan

Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga di Desa Mranggen, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak. Senin (11/11/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama masa pemilihan, sekaligus memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Koptu Sumijan menjelaskan bahwa Komsos merupakan salah satu metode penting dalam pembinaan teritorial, yang berperan vital dalam mendapatkan informasi serta memantau situasi terkini di wilayah binaan.

“Melalui Komsos, kita dapat memantau perkembangan situasi dan membina hubungan yang lebih erat dengan warga. Ini sangat penting, terutama dalam menghadapi tahapan Pilkada yang sedang berjalan,” ujar Koptu Sumijan.

Dalam kegiatan Komsos ini, Koptu Sumijan juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan kepada masyarakat. Ia mengajak warga untuk lebih peduli terhadap situasi lingkungan sekitar, terutama menjelang Pilkada, guna mencegah terjadinya potensi gangguan keamanan.

“Kebersamaan antara Babinsa dan warga sangat penting untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan. Jika ada ancaman atau gangguan keamanan, segera laporkan kepada Babinsa atau aparat terkait lainnya,” tegasnya.

Koptu Sumijan juga menekankan bahwa kerjasama antara TNI dan masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Menurutnya, peran aktif warga sangat krusial dalam memberikan informasi yang akurat terkait kondisi di lapangan.

Sementara, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menegaskan pentingnya Komsos dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah, terutama menjelang Pilkada.

“Melalui Komsos, kita dapat menyampaikan pesan-pesan keamanan kepada masyarakat, sehingga situasi keamanan wilayah dapat terjaga dengan baik. Stabilitas jelang Pilkada sangat bergantung pada kesadaran dan kerjasama semua pihak,” ungkap Danramil.

Kapten Inf Tulodo juga mengingatkan masyarakat untuk terus menjaga ketertiban dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman.

“Dengan situasi yang kondusif, kita dapat memastikan Pilkada Serentak 2024 berlangsung dengan lancar dan damai,” tambahnya.

Kegiatan Komsos ini disambut positif oleh warga Desa Mranggen, yang menyatakan komitmennya untuk ikut serta menjaga keamanan lingkungan menjelang dan selama pelaksanaan Pilkada. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat lebih waspada dan seluruh tahapan Pilkada dapat berjalan dengan aman dan tertib. (Pendim0716).